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Liebe Freunde, Mitstreiter, Interessierte und … , 

kommt eine Aufarbeitung der aus meiner Sicht furchtbaren Pandemie-Politik doch noch in 
Gang? Nach FDP-Politiker Kubicki sprach sich jetzt auch der frühere CDU-Chef und Bundes-
kanzlerkandidat Armin Laschet für die Einrichtung einer Enquete-Kommission im Bundestag 
aus. Alle Fehler, alle Schäden dieser Pandemie-Politik müssten untersucht werden, um es 
beim nächsten Mal besser zu machen. Laschet verglich die in Deutschland in den vergange-
nen Jahren vorherrschende Stimmung mit einer „Schwarz-Weiß-Republik“, in der gegolten 
habe:  

„Entweder du bist dafür oder du bist ein Corona-Leugner. Nein, es gab wissenschaftli-
che Stimmen, die nicht gehört wurden, die vor einzelnen Maßnahmen auch gewarnt 
haben. Und unsere Diskussionskultur muss in Zukunft da besser werden.“ 
Nächste Kehrtwende: Laschet fordert Enquete-Kommission - reitschuster.de.  

Freilich wäre dann wichtig, wer in diese Kommission berufen würde. Es müssten auch die 
„Warner“ aus den ersten Stunden sein, nicht jene, die die Maßnahmen beschlossen haben 
und deren Berater.   

Von den frühesten Anfängen an hat u.a. Prof. Dr. Peter Dierich Fakten gesammelt und aufbe-
reitet, auf die ich dankenswerter Weise schon oft zurückgreifen konnte. Die neue 89. Aus-
gabe enthält u.a. 
- Untersuchungen, dass eine tödliche Impfneben-Wirkung am häufigsten nach ca. 4 Mona-

ten auftritt (Daten aus Israel), 

- statistische Aussagen zur Übersterblichkeit und Abfall der Geburtenrate in Taiwan, 

- eine Schaden-Nutzen-Analyse der Corona-"Impfung" mit Daten aus den USA und 

- die Auswertung von englischen Daten, mit dem Ergebnis, dass dreifach Geimpfte 39 % bis 
105 % (je nach Altersgruppe) häufiger als Ungeimpfte sterben.  

Die aktuellen außerordentlich wertvollen Sammlungen stehen neuerdings im Internet, wes-
halb ich sie nicht mehr im Anhang versenden muss: 
peterdierich.info - Blog - Corona-Informationsblatt, 20.03.2023, 89. Ausgabe 

Der Bundeskanzler hatte vor über einem Jahr im Blick auf den Krieg in der Ukraine von einer 
„Zeitenwende“ gesprochen. Das zeigt offenbar, dass er die wirkliche „Zeitenwende“ nicht 
kennt und nicht beachtet, obwohl auch sein Kalender täglich die Zeit „nach Christus“ zählt. 
Während die Welt leider schon immer Kriege kennt und wohl auch immer kriegerisch blei-
ben wird: Die wirkliche „Zeitenwende“ war die Geburt von Jesus Christus, dem Sohn des le-
bendigen Gottes. Noch wichtiger als alle Informationen und Diskussionen über Corona ist, 
dass wir dieses Geschehen nicht aus den Augen verlieren. Wir gehen in wenigen Tagen in die 
sogenannte „Karwoche“, die Schlusswoche der Passionszeit, die uns daran erinnert, dass die-
ses Kind in der Krippe den Weg zum Kreuz ging, um uns zu erlösen, zu befreien aus der 
Sünde, aus der Angst, aus dem Tod. Und die Auferweckung von Jesus Christus am Ostermor-
gen ist die Quittung, dass ER die Rechnung unserer Schuld bezahlt hat. Ich wünsche Ihnen in 
diesem Sinne ein rechtes Bedenken der Leidenszeit von Jesus und die volle Osterfreude der 
Auferstehung von Jesus Christus, der auch uns mit hinein nehmen will in sein ewiges Reich. 

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen frohe und gesegnete Passions- und Ostertage.  
In dankbarer Verbundenheit, auch heute, 

Ihr / euer Hartmut Steeb 

P.S.:  Wer die Rundmails nicht mehr erhalten möchte:  
  eine kurze Mitteilung „löschen“ oder Ähnliches genügt. 
  Gerne bin ich mit der Weitergabe einverstanden;   

ebenso mit der Einladung weiterer Interessierter, sich in meinen Verteiler eintragen zu lassen.  

https://reitschuster.de/post/naechste-kehrtwende-laschet-fordert-enquete-kommission/
https://peterdierich.info/component/easyblog/corona-informationsblatt-20-03-2023-89-ausgabe?Itemid=111
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Aktuelle Lage 

Inzwischen hat Karl Lauterbach im ZDF bekannt, dass die Behauptung einer „nebenwir-
kungsfreien“ Impfung eine „Übertreibung“ gewesen sei. Das darf man durchaus als ein gu-
tes Zugeständnis ansehen, freilich ist „Übertreibung“ für solches Leugnen eine schwere Ver-
harmlosung. Die Aussage ist wider besseres Wissen getan worden mit furchtbaren Folgen. 
Denn jeder medizinische Laie weiß, dass es nebenwirkungsfreie Medikamente nicht gibt. 
Auch wenn Lauterbach beruflich nie als Arzt gearbeitet hat, hat er dennoch Medizin studiert; 
da kann es ihm eigentlich nicht entgangen sein 
«Na ja, das war eine Übertreibung»: Der deutsche Gesundheitsminister gibt zu, dass die Impfung gegen Covid-19 alles andere als «nebenwirkungsfrei» ist (weltwoche.ch) 

Massive Folgen für Covid-Impfgeschädigte - ZDFmediathek 

Lauterbach verspricht Hilfsprogramm - ZDFmediathek 

Ausführlich beschreibt Kai Rebmann bei Reitschuster die wirklich zum Teil hanebüchenen 
Falschbehauptungen von Karl Lauterbach 
Paul-Ehrlich-Institut und EMA lassen Lauterbach nackt dastehen - reitschuster.de 

Die WELT führt viele der Falschmeldungen, Fehlurteile und Verleumdungen auf, die über 
Impfskeptikern niedergingen und die noch längst nicht annähernd aufgearbeitet sind. Reit-
schuster, der den WELT-Artikel bespricht, meint schon, dass sich der Wind drehe.  
Hoffentlich hat er recht 
Wind dreht sich: Forderung nach Entschuldigung von Lauterbach... - reitschuster.de 

Das "Team Lauterbach": Aus Lautsprechern werden Leisetreter - reitschuster.de 

Die Gesellschaft der Mediziner und Wissenschaftler für Gesundheit, Freiheit und Demokra-
tie (MWGFD) hat inzwischen dem Bundesgesundheitsminister Hilfe bei der Aufarbeitung an-
geboten, insbesondere im Blick auf den Umgang mit Impfschäden 
«Die Fakten liegen auf dem Tisch!» - Transition News (transition-news.org) 

Auf reitschuster.de hat ein Leserbriefschreiber noch einmal viele der als „Fake-News“ verun-
glimpften Fakten der sogenannten „Verschwörungstheoretiker“ aufgeführt, die allesamt 
wahr geworden sind. Er stellt die berechtigte Frage, warum die eigentlichen „Fake-News“-
Verbreiter der Regierung noch immer im Amt sind, wo die Entschuldigungen bleiben 
u.v.a.m. Ich empfehle dies zur Lektüre 
Gestern noch "Fakenews"... - reitschuster.de 

Aus meiner Sicht hat die Weltgesundheitsorganisation (WHO) die Verantwortung für die 
Folgen der Pandemiepolitik, weil sie eine Pandemie ausgerufen hat und damit den „Alarm-
knopf“ betätigte. Und dies aufgrund von Prognosen und Modellrechnungen, nicht aber auf-
grund einer wirklich mit Fakten begründeten reellen Gefahrensituation. Nun gibt es seit ge-
raumer Zeit ernsthafte Bestrebungen, dieser WHO noch mehr Verantwortung und Herr-
schaft zu geben. Uwe G. Kranz, langjähriger Berater von Europol, früher auch Präsident des 
Landeskriminalamtes in Thüringen, hat die Pläne analysiert und kommentiert (im Anhang). 
Sein Beitrag ist zuerst auf Ansage.org veröffentlicht worden. Prädikat: äußerst wertvoll!  
Man kann den Beitrag nicht überbewerten! Auch das „Christliche Forum“ berichtet jetzt 
über dieses WHO-Vorhaben 
https://christlichesforum.info/staatl-souveraenitaet-an-die-who-uebertragen 

  

https://weltwoche.ch/daily/naja-das-war-eine-uebertreibung-der-deutsche-gesundheitsminister-gibt-zu-dass-die-impfung-gegen-covid-19-alles-andere-als-nebenwirkungsfrei-ist/
https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/folgen-covid-impfgeschaedigte-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/sgs-lauterbach-impfgeschaedigte-covid-102.html
https://reitschuster.de/post/paul-ehrlich-institut-und-ema-lassen-lauterbach-nackt-dastehen/
https://reitschuster.de/post/wind-dreht-sich-forderung-nach-entschuldigung-von-lauterbach/
https://reitschuster.de/post/das-team-lauterbach-aus-lautsprechern-werden-leisetreter/
https://transition-news.org/die-fakten-liegen-auf-dem-tisch
https://reitschuster.de/post/gestern-noch-fakenews/
https://christlichesforum.info/staatl-souveraenitaet-an-die-who-uebertragen
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Hintergrund 

Ein ausführlicher Bericht über die Bemühungen, die These über die Herkunft des Virus aus 
dem Labor als „Verschwörungstheorie“ zu brandmarken 
Die Fauci-Affäre und der Verrat der Wissenschafts-Journale – DIE ACHSE DES GUTEN. ACHGUT.COM 

Erhalten wir nun vielleicht doch Klarheit über die Herkunft des Corona-Virus?  
Offenbar ist die US-Regierung Biden jetzt bereit, aktiv zur Aufklärung beizutragen 
USA: Biden gibt Geheimdokumente zu Corona-Ursprung frei (epochtimes.de) 

Ein ausführlicher Artikel über neue Formen der Korruption in der heutigen Zeit 
Korruption – eine Notlage internationaler Tragweite - (multipolar-magazin.de) 

Wer zurückblicken will: Die Berliner Zeitung veröffentlicht abstruse Corona-Regeln, die wäh-
rend der „Pandemie“ geschaffen wurden 
So absurd waren Berlins Corona-Regeln: Auf der Bank mit Bierflasche? Verboten! (berliner-zeitung.de) 

In 40 Punkten wird die „Covid-Geschichte“ dargestellt. Vieles davon ist zwar längst klar. Aber 
eine solche Zusammenfassung erleichtert doch die Übersicht. Man wird diesen Artikel als 
Verschwörungstheorie brandmarken. Auf die Gegenargumente bin ich gespannt 
40 Fakten, die Sie wissen müssen: Die echte Geschichte von „Covid“ – uncut-news.ch (uncutnews.ch) 

 

 

Impfungen 

Die Impfbereitschaft und –bejahung ist stark gesunken 
Umfrage zeigt: Mehrheit der deutschen Frauen würde sich nicht erneut impfen lassen (weltwoche.ch) 

Auf schriftliche Anfrage des Bundestagsabgeordneten Thomas Dietz, wie viele Covid-19-
Impfstoffdosen derzeit in den Beständen des Bundes gelagert werden, antwortete Staats-
sekretär Edgar Franke:  

„Zum Stichtag 28. Februar 2023, werden ca. 116,4 Millionen Covid-19-Impfstoffdosen 
in den Beständen des Bundes gelagert. Derzeit steht die Lieferung von insgesamt ca. 
110,6 Millionen Impfstoffdosen mit einem Wert von rund 2,5 Milliarden Euro aus, zu 
deren Abnahme die Bundesregierung über die EU-Verträge verpflichtet ist.“  

Dazu der erzgebirgische Bundestagsabgeordnete und Mitglied des Gesundheitsausschusses, 
Thomas Dietz (AfD):  

„Diese 227 Millionen Dosen reichen bei einem derzeitigen Verbrauch von knapp 
150.000 Dosen im Monat (siehe meine schriftliche Anfrage 3/273 vom März 2023), 
noch über 126 Jahre aus, um die noch existierenden Impfwilligen durchzuimpfen. 
Diese unglaubliche Verschwendung von Steuermitteln darf nicht ohne Konsequenzen 
bleiben!“ 
Bund sitzt auf Covid-Impfdosen für 126 Jahre Brisante Informationen, die Sie nicht erfahren sollen | NichtImpfen.de 

Die Kassenärztliche Bundesvereinigung (KBV) streitet mit dem Bundesgesundheitsministe-
rium (BMG) um die künftigen Regeln für die „COVID-19-Schutzimpfungen“. Das BMG will 
den Impfanspruch erweitern. Dadurch solle sichergestellt werden, dass ein hohes Immuni-
tätsniveau in der Bevölkerung bestehe. Die KBV lehnt diese Erweiterung ab, weil es keine 
wissenschaftliche Evidenz dafür gebe. Eine Ausweitung sei weder nachvollziehbar noch be-
gründbar. Zudem sei unklar, auf welcher anderen wissenschaftlichen Grundlage als der der 
STIKO Ärztinnen und Ärzte dieses zusätzliche Impfangebot unterbreiten sollten 
Streit um Pläne des Ministeriums zur Coronaschutzimpfung (aerzteblatt.de) 

  

https://www.achgut.com/artikel/die_fauci_affaere_und_der_verrat_der_wissenschaftsjournale
https://www.epochtimes.de/politik/ausland/usa-biden-gibt-geheimdokumente-zu-corona-ursprung-frei-a4200077.html?utm_source=mail&utm_medium=mail&utm_campaign=NL_20230321
https://multipolar-magazin.de/artikel/korruption-notlage
https://www.berliner-zeitung.de/mensch-metropole/lockdown-so-absurd-waren-berlin-corona-regeln-auf-der-bank-mit-bierflasche-verboten-li.327943
https://uncutnews.ch/40-fakten-die-sie-wissen-muessen-die-echte-geschichte-von-covid/
https://weltwoche.ch/daily/umfrage-zeigt-mehrheit-der-deutschen-frauen-wuerde-sich-nicht-erneut-impfen-lassen/
https://nichtimpfen.de/politik-und-medien/bund-sitzt-auf-covid-impfdosen-fuer-126-jahre-brisante-informationen-die-sie-nicht-erfahren-sollen/
https://www.kbv.de/html/
https://www.bundesgesundheitsministerium.de/index.html
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/142055/Streit-um-Plaene-des-Ministeriums-zur-Coronaschutzimpfung
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Am 30. März 2023, ausnahmsweise am Donnerstag, tagt der „Corona-Ausschuss“.  
Ich bin ab ca. 15 Uhr als Gesprächspartner zugeschaltet 
Stiftung Corona Ausschuss (corona-ausschuss.de) 

Am 31. März lädt das Ärzteinitiativen-Netzwerk Corona-Solution erneut zur Online-Konfe-
renz ein. Teilnehmende Experten:  
Dr. Wolfgang Wodarg, Dr. Walter Weber, Rolf Kron, Dr. Jens Wurster und Julien Dufayet 
«Was hilft gegen Spike-Proteine, Turbokrebs, Shedding?» - Transition News (transition-news.org) 

Großer Gewinner der staatlich empfohlenen und finanzierten Impfungen ist jedenfalls die 
Pharmaindustrie  
Biontech macht Milliardengewinn (aerzteblatt.de) 

Dabei hatte Lauterbach noch gesagt, mit Impfen könne man kein Geld verdienen und damit 
die öffentliche Förderung der Impfstoffentwicklung begründet. Es ist paradox: Die Kosten 
werden sozialisiert, die Gewinne privatisiert, die Folgekosten für Impfschädigungen trägt 
wiederum die Gemeinschaft, falls sie anerkannt werden.  
 

 

Impfungen – Behandlungen von Impfschäden  

Schwere Nebenwirkungen von der Covid-«Impfung» sind häufig.  
In Bayern gibt es eine Anlaufstelle, 
Startseite (povaco.net) 

ebenso in der Schweiz. 
https://aletheia-scimed.ch 

Über die E-Mail-Adresse 
info@aletheia-health.ch 

können Termine vereinbart werden.  

Dr. Erich Freisleben hat in einem Interview einige Behandlungsmöglichkeiten ausgeführt 
Behandlung von mRNA-Impfschäden: Berliner Hausarzt erörtert Möglichkeiten und Methoden (report24.news) 

 

 

Impfungen – Impfpflicht im Gesundheitswesen und bei der Bundeswehr 

Die Impfpflicht im Gesundheitswesen ist gefallen. Jedoch besteht die Duldungspflicht zur 
Impfung in der Bundeswehr fort, mit vielen Fragestellungen zum „Warum?“  
Ein Film macht darauf aufmerksam 
Exklusiv: Bundeswehr-Interna durchgesickert – Neuer Dokufilm enthüllt Missstände bei Corona-Impfung (epochtimes.de) 

Die Anfrage von Reitschuster beim Verteidigungsministerium und deren Beantwortung zeigt, 
dass derzeit offenbar keine Änderung vorgesehen ist 
Trotz schwerer Nebenwirkungen: Bundeswehr hält an Impfpflicht fest - reitschuster.de 

 

 

Impfungen – Nebenwirkungen und Impfschäden 

Erwägungen und Überlegungen zur Häufigkeit von Impfschäden und die öffentliche Bericht-
erstattung darüber finden sich hier 
Impfschäden: „sehr selten“ oder gar „gelegentlich“? - reitschuster.de 

Inzwischen fordern auch die Ärzte einfachere Meldewege  

https://corona-ausschuss.de/
https://transition-news.org/was-hilft-gegen-spike-proteine-turbokrebs-shedding
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/141997/Biontech-macht-Milliardengewinn
https://www.povaco.net/
https://aletheia-scimed.ch/
mailto:info@aletheia-health.ch
https://report24.news/behandlung-von-mrna-impfschaeden-berliner-hausarzt-eroertert-moeglichkeiten-und-methoden/
https://www.epochtimes.de/epochtv/exklusiv-bundeswehr-interna-durchgesickert-neuer-dokufilm-enthuellt-missstaende-bei-corona-impfung-a4196462.html?utm_source=mail&utm_medium=expired&utm_campaign=NL_20230319
https://reitschuster.de/post/trotz-schwerer-nebenwirkungen-bundeswehr-haelt-an-impfpflicht-fest/
https://reitschuster.de/post/impfschaeden-sehr-selten-oder-gar-gelegentlich/
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„Der Meldeprozess muss dringend besser digitalisiert werden, damit Ärzte mögliche Ne-
benwirkungen nach Impfungen einfacher an die zuständigen Stellen melden können“,  

sagte ein Sprecher des Virchowbundes der „Welt am Sonntag“.  
Der Deutsche Hausärzteverband geht davon aus, dass es Fälle gebe,  

„bei denen Impfschäden nicht wie vorgesehen gemeldet werden“,  
auch mangels entsprechender Vergütungen für den Aufwand 
Ärzte fordern einfacheres Meldesystem für Coronaimpfschäden (aerzteblatt.de) 

Impfschäden werden nicht mehr grundsätzlich bagatellisiert. Klar ist inzwischen, dass der 
Staat haftet. Nun wird zudem der Vorschlag zur Errichtung einer Stiftung eingebracht.  
So schön es klingt, es klingt mehr nach Wohltätigkeit als nach Anerkennung von Rechtsan-
sprüchen 
Union schlägt Stiftung zur Entschädigung von Impfschäden vor (aerzteblatt.de) 

Die bisherigen Regelungen sind unbefriedigend 
Bislang 6.682 Anträge auf Anerkennung von Impfschäden (aerzteblatt.de) 

Außerordentlich spannend ist, dass vom gesundheitspolitischen Sprecher der CDU-Bundes-
tagsfraktion, Tino Sorge, ein Vergleich gezogen wird zwischen Corona-Impfschäden und 
dem Contergan-Skandal  

„Noch vor 72 Stunden wäre man gesellschaftlich vernichtet worden, wenn man Paral-
lelen zwischen Corona-Impfung und Contergan gezogen hätte. Nun tut es die CDU – 
und die Zeit intoniert es genau so. Wahnsinn, wie die Corona-Ideologie implodiert“  

twitterte Julian Reichelt, nachdem Sorge den Stiftungsvorschlag einbrachte.  
Reitschuster schreibt dazu:  

„An die Sorglosigkeit, mit der damals ein relativ neues und noch nicht erprobtes Medi-
kament beworben und verschrieben wurde, musste ich im Rahmen der Impfkampagne 
immer wieder denken. Geradezu unheimlich mutet die Parallele an, dass Contergan 
damals mit dem Versprechen beworben wurde, es sei „ohne größere Nebenwirkun-
gen“. Klar – weil das Medikament noch neu war und man die Nebenwirkungen eben 
noch nicht ausreichend kannte.“ 
Contergan-Vergleich: "Wahnsinn, wie die Corona-Ideologie implodiert" - reitschuster.de 

„… Ergebnisse des anteilbereinigten Vergleichs je 1.000.000 Impfdosen: 

➢ Schwere Nebenwirkungen:  24-mal mehr nach Covid Impfung als nach Influenza 

➢ Andauernde Folgeleiden:  16-mal mehr nach Covid Impfung als nach Influenza 

➢ Todesfälle:    16-mal mehr nach Covid Impfung als nach Influenza 

Der Vergleich mit klassischen Influenza Impfstoffen ist aussagekräftig und bietet sich 
aus mehreren Gründen an: 

• Die Influenza Impfstoffe sind in den letzten Jahren die mit am meisten verabreichten Impf-

stoffe nach Covid Impfstoffen.  

• Es wurden für Influenza vergleichbar viele Impfdosen - wenngleich für einen längeren Zeit-

raum von 2007-2023 - verabreicht. 

• Beide Impfungen wurden in allen Altersgruppen eingesetzt. 

• Die Fälle kommen für beide Impfstoffe aus einer Datenquelle der EMA. 

Die Anzahl der Sterbefälle bei Covid ist nicht grundsätzlich anders als die Sterbefälle bei  
Grippeerkrankungen. 
EMA: 42-mal mehr Nebenwirkungen nach Covid Impfung als nach Influenza Impfung (transparenztest.de) 

  

https://www.virchowbund.de/
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/141994/Aerzte-fordern-einfacheres-Meldesystem-fuer-Coronaimpfschaeden
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/141686/Union-schlaegt-Stiftung-bei-Entschaedigung-von-Impfschaeden-vor?rt=7cd8255d566cfb992c0d5697a0796a2e
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/141719/Bislang-6-682-Antraege-auf-Anerkennung-von-Impfschaeden?rt=7cd8255d566cfb992c0d5697a0796a2e
https://de.wikipedia.org/wiki/Nebenwirkung
https://de.wikipedia.org/wiki/Nebenwirkung
https://reitschuster.de/post/contergan-vergleich-wahnsinn-wie-die-corona-ideologie-implodiert/
https://www.transparenztest.de/post/ema-42-mal-mehr-nebenwirkungen-nach-covid-impfung-als-nach-influenza-impfung
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International 

Großbritannien 

Der britische Abgeordnete Andrew Bridgen hielt am 20. März 2023 im “House of Commons” 
eine bemerkenswerte Rede zur britischen Corona-Impfkampagne. Darin listet er verschie-
dene aktuelle Studien und Datensätze auf, die deutlich machen, dass die Schäden durch die 
mRNA-Therapien von Moderna, Pfizer und AstraZeneca größtenteils den vermeintlichen 
Nutzen überwiegen. U.a. führte er aus:  

„Trotz des Schweigens in den Medien gibt es ein großes, enormes und wachsendes In-
teresse an diesem Thema. Heute frage ich den Minister erneut, warum sowohl im Ver-
einigten Königreich als auch weltweit nicht mehr getan wird, um die eindeutigen und 
gut dokumentierten Nebenwirkungen von Covid-19-Impfstoffen zu untersuchen und 
bekannt zu machen – Impfstoffe, mit denen die Pharmakonzerne Milliarden verdient 
haben, und auch Impfstoffe, die zu einer noch nie dagewesenen Zahl von Berichten 
über gelbe Karten (vergleichbar mit Rote-Hand-Briefen in Deutschland) geführt ha-
ben. Die eigenen Daten der Regierung sind in dieser Hinsicht vernichtend ….  
insbesondere wenn man bedenkt, dass die Zahl der Berichte über Nebenwirkungen im 
Zusammenhang mit dem experimentellen Covid-19-Impfstoff weitaus höher ist als die 
Gesamtzahl der Berichte über Nebenwirkungen bei allen herkömmlichen Impfstoffen, 
die in den letzten 50 Jahren verabreicht wurden?“ 
UK: Abgeordneter übt scharfe Kritik an Coorna-Impfkampagne (bastian-barucker.de) 

Italien 

Verwaltungseinheiten in den einzelnen italienischen Provinzen wurde untersagt, Neben-
wirkungen zur Covid-Spritze zu veröffentlichen. Die diesbezüglichen Meldungen waren in 
einem sehr kurzen Zeitrahmen nach Start der Massenimpfung derartig explodiert, dass ihre 
Veröffentlichung wohl zu einer starken Impfzögerlichkeit in der Bevölkerung geführt hät-
ten. Gleichzeitig mit der anrollenden Impfkampagne, die vorwiegend in Alten- und Pflege-
heimen stattfand, wies man die zuständigen Pflegeangestellten und Ärzte an, alle Impfop-
fer, die sofort nach der Impfung verstarben, als „an Corona Verstorbene“ zu deklarieren, 
da eine Impfung ja erst mit einigem zeitlichen Abstand wirken könne 
Italien: Arzneimittelbehörde verbot Behörden, Daten zu Impfnebenwirkungen zu (...) - Transition News (transition-news.org) 

Österreich 

Niederösterreich plant einen Fonds in Höhe von 30 Millionen Euro einzurichten, um einen 
Teil der erhobenen Corona-Strafen zurückzuzahlen und Entschädigungen für Impfschäden 
zu leisten 
Unterstützung für Corona-Opfer: Österreich plant Fonds für Impfgeschädigte (weltwoche.ch) 

Österreichische Rechtsanwälte: Rechnungshof muss Milliardenausgabe für Impfstoffe prüfen (report24.news) 

Schweden 

Ein bemerkenswerter englischer Zeitungsartikel beschreibt ein Gespräch mit Anders Tegnell, 
dem Leiter der schwedischen Gesundheitsbehörde, der für den alternativen schwedischen 
Politik-Kurs sorgte (im Anhang). Daraus ein paar Zitate:  

„Die Wissenschaftler, die dem schwedischen Ansatz im Großen und Ganzen zustimm-
ten, wie Professor Sunetra Gupta und Professor Carl Heneghan, wurden schändlicher-
weise entweder verleumdet oder zum Schweigen gebracht“.  

 

https://www.andrewbridgen.com/
https://rumble.com/v2dkxea-british-mp-andrew-bridgen-leads-an-adjournment-debate-on-the-efficacy-of-th.html
https://www.akdae.de/arzneimittelsicherheit/rote-hand-briefe
https://blog.bastian-barucker.de/britischer-abgeordneter-mit-eindrucksvoller-rede-zur-nutzen-risiko-abwaegung-der-corona-impfkampagne/
https://transition-news.org/italien-arzneimittelbehorde-verbot-behorden-daten-zu-impfnebenwirkungen-zu
https://weltwoche.ch/daily/unterstuetzung-fuer-corona-opfer-oesterreich-plant-fond-fuer-impfgeschaedigte/
https://report24.news/oesterreichische-rechtsanwaelte-rechnungshof-muss-milliardenausgabe-fuer-impfstoffe-pruefen/
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Tegnell weiter:  
"In allen Gesprächen, die wir geführt haben, war die psychische Gesundheit der Kinder 
sehr wichtig, denn wir wissen, dass sich die psychische Gesundheit der Kinder ver-
schlechtert, wenn sie nicht zur Schule gehen können. Es gibt viele Studien und Be-
weise dafür. Wir wussten auch, dass eines der größten Probleme der öffentlichen Ge-
sundheit in Schweden [vor der Pandemie] die psychische Gesundheit der jungen Men-
schen war. Wir wollten also nicht noch mehr Schaden anrichten, als wir es ohnehin 
schon taten“.  
„Ohne Schweden als Kontrollgruppe konnten die führenden Politiker der Welt behaup-
ten, sie hätten keine andere Wahl als Lockdowns. Aber es gab eine Wahl!“ 

Schweiz 

Richtig steil angestiegen ist die Übersterblichkeit mit der Impfung Mitte 2021 und dann mit 
dem Booster 2022. Einen Zusammenhang zwischen Impfung und Übersterblichkeit lehnen 
die Gesundheitsbehörden nach wie vor ab. Aber die Verbindung von Maßnahmen und Über-
sterblichkeit spricht eine eindeutige Sprache 
Impfung war ausschlaggebend für die Übersterblichkeit - Transition News (transition-news.org) 

Spanien 

Viele Fragen im Hinblick auf Nebenwirkungen und Todesfälle sind in Spanien aufgetaucht  
Spanien: 14 Chargen von Pfizer/BioNTech verursachten fast 200 (...) - Transition News (transition-news.org) 

Besonders im Hinblick auf eine starke Häufung von Todesfällen sporttreibender Jugendli-
cher besteht hoher Aufklärungsbedarf. Jedoch teilte der Oberste Sportrat mit, dass man 
diese plötzlichen und erwarteten Todesfälle nicht untersuche 
Spanien: «Alle 10 bis 15 Tage stirbt ein Jugendlicher beim Sport» - Transition News (transition-news.org) 

USA 

Der ehemalige BlackRock Investment Manager Edward Dowd analysiert seit einiger Zeit die 
Schäden durch die Corona Impfungen in den USA in den Daten der Lebensversicherer und 
des US-Statistikamtes. Er kommt zum Schluss, dass in den Jahren 2021 und 2022 mehr als  
3,2 Millionen weitere Amerikaner arbeitsunfähig geworden, sowie etwa 800.000 Amerikaner 
aufgrund der COVID-Injektionen gestorben sind 
Investmentbanker Edward Dowd: Impfpflicht für Tötung und Behinderung unzähliger Amerikaner verantwortlich (tkp.at) 

USA: Daten-Manager dokumentiert "Demozid" bzw. Übersterblichkeit durch Impfpflicht - Christliches Forum 

 

 

Kinder und Jugendliche und Geburten 

Ähnlich wie bei der Grippe drohen demnächst auch bei anderen Infektionskrankheiten wie 
Scharlach oder Ringelröteln Nachholwellen, die ältere Kinder treffen und damit gefährlicher 
sind. Das geht aus dem jüngsten Arztreport der Krankenkasse Barmer hervor, über den das 
„Redaktionsnetzwerk Deutschland“ berichtet 
Pandemiefolgen: Schwere Infektionswellen bei Kindern befürchtet » ☆☆☆☆☆ - Journalistenwatch e.V. - Aktuelle Geschehnisse 

Weil heutzutage „gerne“ gesagt wird, man hätte es damals nicht wissen können, ist die Be-
sprechung des Sachverhaltes bei Boris Reitschuster wichtig und interessant, wenn er z.B. 
ausführt:  
  

https://transition-news.org/impfung-war-ausschlaggebend-fur-die-ubersterblichkeit
https://transition-news.org/spanien-14-chargen-von-pfizer-biontech-verursachten-fast-200-todesfalle
https://transition-news.org/spanien-alle-10-bis-15-tage-stirbt-ein-jugendlicher-beim-sport
https://tkp.at/2023/03/23/investmentbanker-edward-dowd-impfpflicht-fuer-toetung-und-behinderung-unzaehliger-amerikaner-verantwortlich/
https://christlichesforum.info/usa-daten-manager-dokumentiert-demozid-bzw-uebersterblichkeit-durch-impfpflicht/
https://journalistenwatch.com/2023/03/14/pandemiefolgen-schwere-infektionswellen-bei-kindern-befuerchtet/
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„Nie werde ich die Ignoranz der Bundesregierung und auch der Kollegen vergessen, 
mit der sie auf meine kritischen Fragen zu dem Leiden der Kinder und Jugendlichen 
auf der Bundespressekonferenz reagierten. Was damals als Verschwörungstheorie dif-
famiert wurde und zu massiven Angriffen führte, gilt heute als allgemeiner Wissens-
stand.“ 
Kinder in Gefahr: Lebensgefährliche Infektionswelle droht - reitschuster.de 

Die wichtigsten Befunde aus 300.000 Seiten über die Teststudien wurden im Buch «Pfizer 
Documents Analysis Reports» zusammengefasst.  
Mitherausgeberin Naomi Wolf schreibt im Vorwort:  

«Am beunruhigendsten ist der erkennbare Rundumangriff auf die menschliche Fort-
pflanzungsfähigkeit.»  

Die Impfung könne Schäden bezüglich Spermienzahl, Hoden, Beweglichkeit der Spermien, 
Eierstöcke, Menstruationszyklen und Plazenta verursachen. Die in vielen Ländern zu be-
obachtenden Rückgänge an Geburtenzahlen sprechen Bände 
Dezimierte Spermien, beschädigte Eierstöcke: Die Corona-Impfung kann die Fruchtbarkeit beeinträchtigen. Was lange als Verschwörungs-
Theorie abgestritten wurde, steht schwarz auf weiss in den Teststudien des Herstellers (weltwoche.ch) 

 

 

Kirchen und Christen 

Es gibt eine Impfmünze aus dem Vatikan!  
Im offiziellen NUMISTA-Katalog wird diese folgendermaßen beschrieben:  

«Auf der Münze sind ein Arzt, eine Krankenschwester und ein junger Mensch abgebil-
det, der bereit ist, sich impfen zu lassen. Der Papst hat wiederholt die Bedeutung von 
Impfungen hervorgehoben und daran erinnert, dass die Gesundheitsvorsorge eine 
moralische Verpflichtung ist. Es gilt die Bemühungen fortzusetzen, auch die ärmsten 
Völker zu impfen!» 
Münzen, Pillen, Pferde und der Vatikan - Transition News (transition-news.org) 

Manchmal fällt einem nichts mehr ein.  

Martin Lang, Hochschullehrer aus Innsbruck, schreibt über die Rolle der Kirche während der 
Pandemie und des Lockdowns für Ungeimpfte u.a.  

„Gemäß oft betontem zeitgenössischem kirchlichem Selbstverständnis sei es doch  
prioritär, sich gegen Diskriminierung aller Art zu stellen. Hat die Kirche das durchge-
halten? Erhebt sie die Stimme für Diskriminierte oder tut sie das nur dort, wo es  
opportun ist, nichts kostet und wo es ohnehin fast alle tun?  
Als der Lockdown für Ungeimpfte mit einer äußerst aggressiven politischen Rhetorik 
mit medialem Schulterschluss angekündigt und dann auch durchgesetzt wurde, hat 
die Kirche offiziell dem nichts, aber auch gar nichts entgegengesetzt“ 
Über die Rolle der Kirche während der Pandemie und des Lockdowns für Ungeimpfte – GGI-Initiative 

 

 

Kollateralschäden 

Die Corona-Pandemie hat offenbar den Medienkonsum bei jungen Menschen potenziert.  
Einer Studie zufolge sind etwa 680.000 Kinder und Jugendliche hierzulande süchtig nach 
Computerspielen und sozialen Medien. Diese Zahl habe sich während der Corona-Pandemie 
mehr als verdoppelt 
Pandemiefolgen: Deutlich mehr Jugendliche abhängig von Social Media | ZEIT ONLINE  

https://reitschuster.de/post/kinder-in-gefahr-lebensgefaehrliche-infektionswelle-droht/
https://weltwoche.ch/daily/dezimierte-spermien-beschaedigte-eierstoecke-die-corona-impfung-kann-die-fruchtbarkeit-beeintraechtigen-was-lange-als-verschwoerungstheorie-abgestritten-wurde-steht-schwarz-auf-weiss-in-den-testst/
https://weltwoche.ch/daily/dezimierte-spermien-beschaedigte-eierstoecke-die-corona-impfung-kann-die-fruchtbarkeit-beeintraechtigen-was-lange-als-verschwoerungstheorie-abgestritten-wurde-steht-schwarz-auf-weiss-in-den-testst/
https://en.numista.com/catalogue/pieces328913.html
https://transition-news.org/munzen-pillen-pferde-und-der-vatikan
https://ggi-initiative.at/wp/2023/03/23/ueber-die-rolle-der-kirche-waehrend-der-pandemie-und-des-lockdowns-fuer-ungeimpfte/
https://www.zeit.de/thema/computerspiel
https://www.zeit.de/thema/social-media
https://www.zeit.de/thema/coronavirus
https://www.zeit.de/wissen/2023-03/studie-internetsucht-jugendliche-corona?xing_share=news


zurück zum Anfang / Inhaltsverzeichnis 

zurück zum Anfang / Inhaltsverzeichnis  10 

Krankenhäuser - Krankenkassen 

Der Krankenstand war im vergangenen Jahr teilweise so hoch wie noch nie seit der Wie-
dervereinigung. Das kommt der deutschen Wirtschaft einer Studie zufolge teuer zu stehen. 
Der Arbeitskräfteausfall dürfte im vergangenen Jahr rund 27 bis 42 Milliarden Euro gekostet 
haben, wie aus einer Untersuchung des Kieler Instituts für Weltwirtschaft hervorgeht.  
Dazu kann ich nur sagen:  
Es wäre dringend nötig, von den Kranken zu erfahren, ob sie gegen Corona geimpft sind oder 
nicht. Dann könnte man klarer erkennen, was die Folgen der verheerenden Impfstoffe sind. 
Aber diese wichtigen Informationen sollen scheinbar nicht erhoben werden. Man will die  
Ursachen für die Katastrophe möglichst nicht eingrenzen 
Grippe, Corona, Bronchitis: Rekordkrankenstand kostet Deutschland bis zu 42 Milliarden Euro - DER SPIEGEL 

 

 

Masken 

Die „Cochrane-Metastudie“ zur Wirksamkeit der Masken konnte keine sichere Wirksamkeit 
nachweisen. Darüber wurde und wird diskutiert.  
Felix Perrifort hat bei Reitschuster das Fazit gezogen:  

„Es existieren keine Datensätze, die die Wirksamkeit einer Maskenpflicht auf hohem 
Evidenzniveau nachweisen. Das ist die Quintessenz der Cochrane-Metastudie.  
Damit ist der Nachweis für die Geeignetheit dieser Maßnahme, die das Recht auf kör-
perliche Selbstbestimmung außer Kraft setzt, nicht erbracht.  
Sie ist damit verfassungswidrig.“ 
Das letzte Gefecht der Maskenlobby - reitschuster.de 

 

 

Medien 

Überraschender Wechsel bei Bild-TV:  

„Reichelt wurde in einer Kampagne gestürzt … Im Nachfolge-Dreigespann war vor allem 
Claus Strunz einer der heftigsten Kritiker der Bundesregierung; das von ihm verantwor-
tete „Bild-TV“ wurde zu dem, was die öffentlich-rechtlichen eigentlich sein sollten:  
Ein regierungskritisches Fernsehen. Jetzt wurde Strunz von einem Tag auf den anderen 
auf die Straße gesetzt – gemeinsam mit seinen beiden Chefredakteurs-Kollegen Johannes 
Boie und Alexandra Würzbach. Eine echte Begründung für die Entlassungen wird nicht 
geliefert – nur die üblichen Phrasen.“ 
Führungswechsel bei der "Bild"-Zeitung - reitschuster.de 

Die Berliner Zeitung führt ihre Reihe kritischer Betrachtungen über die Corona-Politik fort  
„Die erste Phase der Pandemie hatte gezeigt, dass die Mehrheit der Bevölkerung 
durchaus vernünftig reagierte, Abstand hielt, Hygienestandards befolgte. An diese 
Einsichten hätte man anknüpfen können, auch mit einer angemessenen Risikokommu-
nikation statt eines Tons der Gängelung und Verboten, die teilweise ans Irrwitzige 
grenzten und wissenschaftlich nicht begründet waren. Dazu gehörten die Schließung 
von Spielplätzen im Freien, polizeiliche Parkbank-Sitzverbote, nächtliche Ausgangs-
sperren und Maskengebote im Freien … zugleich mahnten Experten:  
Man sollte das Augenmerk auch auf schlimme Folgen richten, die sich aus Isolation, 
Kontaktverboten, Bewegungslosigkeit ergäben. Zum Beispiel für Alte und Kinder. Es 
gab viele kritische Thesenpapiere und Stellungnahmen in dieser Pandemie, etwa vom 

https://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/grippe-corona-bronchitis-rekordkrankenstand-kostet-deutschland-bis-zu-42-milliarden-euro-a-e159761f-aae4-4d71-a701-c8c8f5512e85?xing_share=news#ref=rss
https://reitschuster.de/post/das-letzte-gefecht-der-maskenlobby/
https://reitschuster.de/post/fuehrungswechsel-bei-der-bild-zeitung/
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Cochrane-Netzwerk, von der Akademie Leopoldina. Sie behandelten unzählige As-
pekte, die sich nicht in der Politik niederschlugen. ...  
Dennoch verschärfte sich der Ton – bis hin zu Vorschlägen, nicht Geimpften das Ar-
beitslosengeld zu entziehen, sie in Praxen oder Kliniken nicht zu behandeln, sie nicht 
auf die Straße zu lassen, ihnen das Gehalt zu sperren, sie gar in Beugehaft zu nehmen 
oder ihnen die Renten zu kürzen.“ 

Der Corona-Panikmodus: Auch Angela Merkel hat dazu beigetragen (berliner-zeitung.de) 

Flucht nach vorne in puncto Corona-Irrgang: Der "Spiegel" übt sich in Selbstkritik - Christliches Forum 

Die "2kulturzeit“ auf 3Sat schlägt bezüglich Aufarbeitung der Corona-Pandemie einen unide-
ologischen, auf ehrliche Aufarbeitung zielenden Ton an. Auch Kritiker kommen zu Wort.  
Unter anderem wird Hendrik Streeck zitiert:  

„Diese Verwebung von Politik und Wissenschaft und vielleicht auch wissenschaftlichen 
Stellungnahmen, die der Politik zu dem Zeitpunkt gelegen kommen; ich glaube, das 
sind Wege, die wir aufarbeiten müssen.“  
https://www.youtube.com/watch?v=h81meFLJhrs 

„Ein Volk, was sehr gerne bereit ist, totalitäre Maßnahmen hinzunehmen“ - reitschuster.de 

Wenn ich mich nicht täusche, gibt es inzwischen viele alternativen Medien, die auch Kriti-
sches zur Corona-Pandemie-Politik veröffentlichen. Tipp: Transition, die seit einiger Zeit 
meist auch diese Rundmails veröffentlicht, hat zur weiteren Information eine Link-Liste ver-
öffentlicht, die ich – selbstverständlich ohne Garantie für die dahinterliegenden Inhalte – 
gerne für weitere Informationen und eigene Studien bekanntgebe: 

Neue Medien 

Multipolar;  Nachdenkseiten;  Swiss Policy Research (SPR);  Reitschuster; Geld und mehr;   
apolut;  graswurzel revolution;  Transition News 

Wissenschaft, Medizin 

Great Barrington Declaration;  Ärzte für Aufklärung;   

Mediziner und Wissenschaftler für Gesundheit, Freiheit und Demokratie, e.V. (MWGFD)  

Vernetzung, Gemeinschaften 

Graswurzle; Yunite; bring-together;  Global Ecovillage Network (GEN) 

Ich füge hinzu: www.christenstehenauf.de;  Dr. med. Erich Freisleben 

Vielleicht sind wir schon die Mehrheit - wir wissen es nur noch nicht (transition-news.org). 

Auszug aus dem neuen Buch von Dr. Gunter Frank, „Das Staatsverbrechen“:  
„Als Gesundheitsminister Karl Lauterbach seine neue Genimpfkampagne in der Bun-
despressekonferenz vorstellte, begleitete ihn die Spiegel-Autorin Margarete Sto-
kowski. Dort brachte sie das Kunststück fertig, einen waschechten Genimpfschaden 
(„Ich war ziemlich frisch geboostert und seitdem bin ich krank“) als Abschreckungsbei-
spiel für Long-Covid zu verkaufen. Das ist eine bewusste Irreführung, denn die Ursa-
chen der Post-Vac-Beschwerden sind durch die verschiedenen krankhaften Wirkungen 
der mRNA-Impfstoffe gut erklärbar. Erst recht nach einer Covid-Infektion bei Genge-
impften, Stichwort: umgekehrte Immunität mit gesteigerter Krankheitsanfälligkeit“  
Der Bericht zur Coronalage: Das Staatsverbrechen – DIE ACHSE DES GUTEN. ACHGUT.COM; 

Liebe Kollegen, es ist passiert! – DIE ACHSE DES GUTEN. ACHGUT.COM 

In der ARD-Sendung Monitor wurden die Nebenwirkungen bewusst heruntergespielt, eine 
echte Fehl-Informations-Sendung 
ARD-„Monitor“: Dreiste Irreführung bei Impfschäden - reitschuster.de 

https://www.berliner-zeitung.de/open-mind/corona-debatte-pandemie-aufarbeitung-auch-angela-merkels-hat-2020-zur-panik-beigetragen-li.322421
https://christlichesforum.info/flucht-nach-vorne-in-puncto-corona-irrgang-der-spiegel-uebt-sich-in-selbstkritik/?utm_source=mailpoet&utm_medium=email&utm_campaign=die-letzten-newsletter-total-beitrage-unseres-blogs_1
https://www.youtube.com/watch?v=h81meFLJhrs
https://reitschuster.de/post/ein-volk-was-sehr-gerne-bereit-ist-totalitaere-massnahmen-hinzunehmen/
https://multipolar-magazin.de/
https://www.nachdenkseiten.de/
https://swprs.org/
https://reitschuster.de/
https://norberthaering.de/
https://apolut.net/
https://www.graswurzel.net/gwr/
https://transition-news.org/
https://gbdeclaration.org/
https://www.aerzte-fuer-aufklaerung.de/
https://www.mwgfd.org/
https://graswurzle.ch/
https://yunite.org/
https://www.bring-together.de/de
https://gen-deutschland.de/
http://www.christenstehenauf.de/
https://erichfreisleben.de/
https://transition-news.org/vielleicht-sind-wir-schon-die-mehrheit-wir-wissen-es-nur-noch-nicht
https://www.achgut.com/artikel/der_bericht_zur_coronalage_das_staatverbrechen
https://www.achgut.com/artikel/liebe_kollegen_es_ist_passiert
https://reitschuster.de/post/ard-monitor-dreiste-irrefuehrung-bei-impfschaeden/
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Medizin und Wissenschaft 

die 88. Ausgabe der Faktensammlung von Prof. Dierich 
peterdierich.info - Blog - Corona-Informationsblatt, 13. März 2023 (88.Ausgabe)  

enthält u.a. 

- ein Beispiel für das Verwirrspiel des Paul-Ehrlich-Institutes bezüglich der „Zahl der uner-
wünschten Impfnebenwirkungen mit tödlichem Ausgang".  
Die Offensichtliche Arbeitsverweigerung des Paul-Ehrlich-Institutes mit Rückendeckung 
des Gesundheitsministers, um ihn zu decken. Eine andere Begründung fällt mir jedenfalls 
nicht mehr ein. Und die größte Oppositionsfraktion scheint zu schweigen, ja, sie war und 
ist mitverantwortlich für das große Dilemma - denn sie hat es ein- und angeleitet! 

- Untersuchungen zur Korrelation von Übersterblichkeit in Abhängigkeit vom Zeitpunkt 
der Corona-"Impfung" und 

- Auswertungen der VAERS-Daten zum Todeszeitpinkt nach der Corona-"Impfung".  

 

 

Rechtsstaat 

Die Medizinrechtlerin Dr. Rosenke hatte vor Gericht mehr Informationen zum Entstehen des 
„Corona-Angst-Papiers“ aus dem Innenministerium im März 2020 erstreiten wollen. Das Ge-
richt hat nun ihr Verlangen abgelehnt. In puncto Corona sieht sie darum mittlerweile ein 
„Totalversagen“ der Justiz. Das Berliner Verwaltungsgericht habe „tunlichst“ vermieden,  

„sich auch nur ansatzweise inhaltlich mit der Thematik auseinanderzusetzen“.  

Die im Auftrag des Bundesinnenministeriums zusammengekommene Arbeitsgruppe habe  
„völlig evidenzbefreit“ 

gearbeitet. So sei offenbar nie die Frage gestellt worden:  
„Brauchen wir überhaupt so was wie einen Lockdown oder die Beschränkungen der 
sozialen Kontakte? Von welcher Infektiosität und Übertragbarkeit sprechen wir?“  

Sie sieht keine Erfolgschancen dafür, dass sie im Berufungsverfahren die 100-seitige Anlage 
vom Robert Koch-Institut vollständig lesbar erhält.  

„Ich bin in dem Punkt komplett resigniert und sehe keine Erfolgsaussicht“ 
Medizinrechtlerin verliert gegen Bundesinnenministerium zum „Corona-Angst-Papier“ (epochtimes.de) 

Bundesweit sind nach einer Umfrage des Senders RBB in ganz Deutschland bisher mehr als 
30.000 Verfahren wegen Betrugsverdachts im Zusammenhang mit staatlichen Coronahilfen 
und der Abrechnung von Coronatests eingeleitet worden. Die Gesamtsumme des betrüge-
risch erlangten Geldes liegt nach Recherchen des Senders bei mindestens 500 Millionen Euro 
Betrug mit Coronapandemie: Berlin Hotspot mit rund 13.500 Fällen (aerzteblatt.de) 

Corona-Hilfen: Die meisten Betrüger sitzen in Berlin | tagesschau.de 

Es stellt sich die Frage, warum Gesetze und Verordnungen so schlecht gemacht sind, dass 
Betrug so leicht möglich war und die großen Verwaltungen offenbar keinen Auftrag,  
keinen Anlass oder ... sahen, genauer hinzuschauen.  
Geldwäsche-Anklage gegen Michael Ballweg fallengelassen: Anwalt Ralf Ludwig im Interview (epochtimes.de) 

 

 

  

https://peterdierich.info/component/easyblog/corona-informationsblatt-13-maerz-2023-88-ausgabe?Itemid=111
https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/medizinrechtlerin-verliert-gegen-bundesinnenministerium-zum-corona-angst-papier-a4187518.html?utm_source=mail&utm_medium=mail&utm_campaign=NL_20230315
https://www.aerzteblatt.de/nachrichten/141915/Betrug-mit-Coronapandemie-Berlin-Hotspot-mit-rund-13-500-Faellen?rt=7cd8255d566cfb992c0d5697a0796a2e
https://www.tagesschau.de/investigativ/rbb/corona-betrug-bilanz-101.html?xing_share=news
https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/geldwaesche-anklage-gegen-michael-ballweg-fallengelassen-anwalt-ralf-ludwig-im-interview-a4202879.html?utm_source=mail&utm_medium=mail&utm_campaign=NL_20230323
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Sterbefälle 

Solange nicht eine andere Ursache mit Sicherheit nachgewiesen werden kann, scheint klar:  
Die «Impfungen» gegen Corona sind verantwortlich dafür, dass in den Hochphasen der ers-
ten und dritten «Impfung» ein markant höherer Anteil jüngerer Menschen (Altersgruppe 0-
69) verstorben ist. Und dies in der Größenordnung von mehreren tausend zusätzlichen Toten 

Der Beweis: Corona-«Impfungen» sind seit Anfang 2021 zumindest für mehrere (...) - Transition News (transition-news.org) 

 

 

Tests 

Warnfunktion wird abgestellt: Bund schickt Corona-Warn-App in "Schlafmodus" - n-tv.de 

https://transition-news.org/der-beweis-corona-impfungen-sind-seit-anfang-2021-zumindest-fur-mehrere-tausend
https://www.n-tv.de/panorama/Bund-schickt-Corona-Warn-App-in-Schlafmodus-article24010996.html?xing_share=news

